

## ■ CASTELLANOS

Una jornada de exhibición y práctica de pádel y patinaje inician el programa cultural

EÑE

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene toda la programación cultural y deportiva del nuevo curso preparada para iniciar las clases y las sesiones de los distintos talleres para atender las demandas vecinales.

Un programa que comenzará el próximo martes, día 25, con una jornada de promoción y práctica de dos de las actividades deportivas más demandadas y de mayor actualidad, como son el pádel y el patinaje. Modalidades deportivas que se ofertan dentro de la nueva programación y que pretenden acercarse al público de Castellanos. Para ello, se ha organizado una sesión demostrativa para que los interesados en participar puedan conocer antes estos deportes. La jornada de exhibición para niños, jóvenes y adultos tendrá lugar en el polideportivo I.G.P. Lenteja de La Armuña por la tarde en tres turnos: 18:30, 19:00 y 19:30 horas.

#### ANUNCIO LIQUIDACIÓN DE LA COOPERATIVA MÁRMOLES PASAN S.C.L.

Mármoles Pasan, S.C.L., en liquidación, con CIF número F-37046505, en la Asamblea General Extraordinaria Universal de socios celebrada el 14 de septiembre de 2018, acordó por unanimidad de todos los socios, la liquidación de la cooperativa, habiéndose sido acordada la disolución de la misma, en Asamblea de fecha 2 de enero de 2010, en la que se nombraron como liquidadores a José Guardido San José, Juan Pedro Curto Vanduncul, Paulino González Boyero. El balance final y el proyecto de distribución, se transcriben a continuación, de acuerdo con los estatutos y la Ley 4/2002, de 11 de abril, de Cooperativas de la Comunidad de Castilla y León.

Balance final de Liquidación:

ACTIVO	
a) Activo no corriente	0,00
b) Activo corriente	9.292,73
III Deudores y Cta. a cobrar	4.578,63
VII Efectivo cuentas bancarias	4.714,10
TOTAL ACTIVO	9.292,73
PASIVO	
a) Patrimonio neto	-0,00
I Capital	36.060,00
III Reservas y FRO	110.936,12
V Resultados ejercicios anteriores	-330.340,84
VII Excedente cooperativo	182.195,10
Resultado de la liquidación	1.149,02
b) Pasivo no corriente	9.292,73
V Socios acreedores	9.292,73
TOTAL PASIVO	9.292,73

En el Informe de Gestión de las operaciones de liquidación, y a la vista del balance final, los liquidadores no tenían suficiente efectivo para hacer frente al pago del total de los acreedores, por lo que se procedió por parte de varios socios trabajadores con saldos pendientes por nóminas y liquidaciones pendientes, a renunciar, de forma proporcional a los saldos a cobrar, a una cantidad total de 5.000 euros, que permitiese atender los gastos propios de las operaciones de liquidación, pendientes a esta fecha, es decir, publicación de los acuerdos en el diario LA GACETA y los honorarios del Sr. Notario. Asimismo, el saldo pendiente de cobro por IVA a favor de la Cooperativa, y ante el tiempo que tarde la AEAT en proceder a su devolución, se le cede el derecho de cobro al socio José Guardido San José. Una vez liquidados los gastos pendientes, se reintegrará a los socios que aportaron la liquidez suficiente para atenderlos, y en la misma proporción el sobrante, si lo hubiera.

En Salamanca, a 14 de septiembre de 2018

Fdo.-Los Liquidadores: José Guardido San José, Juan Pedro Curto Vanduncul, Paulino González Boyero

## ■ VILLARES DE LA REINA

## El carril bici que unirá Las Bizarricas y el polígono costará 730.000 euros

El pleno aprueba modificaciones presupuestarias por más de 1.100.000 euros

■ La adquisición de un nuevo camión de basura será otra de las inversiones prioritarias

EÑE | VILLARES

La Corporación municipal aprobó ayer varias modificaciones presupuestarias por valor de más de 1.100.000 euros.

Tras el visto bueno de la mayoría de los grupos, excepto Ciudadanos, a la renuncia a la construcción de un centro de día para mayores y su sustitución por la adquisición de los terrenos para la implantación de un centro de mayores y la posible ampliación del Centro de Salud de la Periurbana Norte manteniendo la partida existente de 550.000 euros, el pleno ordinario dio luz verde a una modificación de crédito por 995.000 euros, de los cuales más del 73%, en concreto 730.000 euros, se destinarán para la construcción del carril bici que unirá la urbanización Las Bizarricas con el polígono industrial, y cuyas obras comenzarán a finales de año.

Asimismo, otra de las partidas principales presupuestadas con cargo al remanente de tesorería, con 155.000 euros, se invertirá en la compra de un nuevo camión de basura de grandes dimensiones, que se unirá al que llegará en las próximas semanas para empezar a realizar el servicio y cubrir las necesidades de todo el municipio, tanto en el casco urbano como en la zona industrial. Además, el pleno aprobó una inversión de 8.000 euros más para la adquisición de una treintena de contenedores y sustituir los que se quemaron en el incendio de la nave.

Por otra parte, y dada la necesidad urgente de retomar la construcción de la nueva nave de servicios municipal, el equipo de Gobierno llevó por urgencia al pleno una modificación de suplemento de crédito de excep-



Momento del pleno ordinario celebrado ayer en el Ayuntamiento de Villares de la Reina. | EÑE

## Más de 180.000 euros de daños por el incendio de la nave

El Ayuntamiento de Villares acumula ya más de 180.000 euros de gastos por los daños ocasionados a vehículos, herramientas y materiales en el incendio de la nave municipal de servicios del pasado 18 de agosto. Una situación que ha provocado la toma de medidas urgentes para dar continuidad al servicio sin que repercutiera en los ciudadanos. En este sentido, la Corporación municipal de forma unánime apoyó ayer dos modificaciones con cargo al Fondo de Contingencia, dada la urgencia para solucionar el problema por valor de 20.000 euros para cubrir el alquiler del camión de basura contratado que ha realizado el servicio durante este mes y para la reparación urgente de la barredora siniestrada. Gastos que se unen a otros 20.000 euros de suplemento de crédito de excepcional interés con cargo al remanente de tesorería para el arreglo de los vehículos de obras y limpieza dañados (excavadora, dos dumpers, camioneta y mini cargadora).

cional interés general por valor de 40.800 euros para atender a los gastos de la dirección facultativa y el incremento del coste del proyecto de la nueva infraestructura en el polígono por las mejoras incluidas y de esta forma complementar la partida inicial para ejecutar la ampliación de la obra.

En el apartado de ruegos y preguntas, la portavoz socialista planteó la posibilidad de poner el nombre del pequeño vecino fallecido hace unos días, Rubén García, a una calle o un parque infantil. Una propuesta que el equipo de Gobierno aceptó y se comprometió a ejecutar.

### SANTA MARTA DE TORMES

#### Animada 'patinada' por el municipio

La Semana de la Movilidad en Santa Marta llega hoy a su fin con un paseo en bici para todos los vecinos, que ayer pudieron disfrutar de una 'patinada' que recorrió el centro urbano. Desde la plaza de España, los aficionados a los patines, sobre todo los más pequeños, disfrutaron de una actividad en la que demostraron su soltura y habilidades sobre ruedas en la exhibición que tuvo lugar a la llegada al parque de las Nieves. | EÑE

